

(2) accordant le contrat pour la maçonnerie et l'excavation pour ledit poste No 18 à M. C. Bénard, et recommandant de rappeler la résolution primitive accordant le contrat pour cesdits ouvrages à MM. O. Martineau & fils, lesdits rapports sont soumis et lus.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

*Résolu*: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25. L'ordre du jour étant lu pour la 2<sup>ième</sup> et 3<sup>ième</sup> lectures d'un règlement concernant l'annexion de St-Henri.

M. l'échevin LAVALLEE propose, appuyé par M. l'échevin NELSON:

Que l'étude de cette question soit remise à la prochaine assemblée régulière du Conseil, qui sera tenue le 10 juillet prochain, ledit ordre du jour devant occuper le premier rang à cette assemblée.

Proposé en amendement par M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU:

Que le Conseil s'occupe maintenant de l'étude de ce règlement en deuxième lecture.

Et un débat s'en suivant, sur la demande de Son Honneur le maire et de M. l'échevin Lavallée, et du consentement unanime du Conseil, ledit amendement est retiré.

Ladite motion étant mise aux voix, est adoptée, et

*Résolu*: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin EBERS, il est

*Résolu*: Que la contrôleur de la Ville reçoive instruction de fournir à ce Conseil, sous dix jours, un état démontrant:

- (a) les billets payables par la Ville de St-Henri, et la date des échéances;
- (b) les noms des employés qui devront être gardés par la Ville;
- (c) leur présente position et les salaires qu'on devra leur payer;
- (d) si engagé temporairement, dire quand se terminera l'engagement;
- (e) les contrats avec la Compagnies des tramways de Montréal; la Montreal Light, Heat & Power Co.; la Montreal Water and Power Co. et tous autres contrats pouvant lier ladite municipalité à d'autres corporations ou personnes.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,  
Asst.-Greffier de la Ville.

## COMMISSION DE LA BIBLIOTHEQUE CIVIQUE

*Compte-rendu de l'assemblée du 19 juin*

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Proulx, Lavallée, Ames, Walsh, Payette.

L'ouverture des soumissions est faite par le greffier, en présence de la Commission.

Les quotations telles qu'envoyées par les maisons Granger et Deom sont soumises à l'examen d'une sous-commission composée de M. le Dr Dagenais, président, et de MM. les échevins Proulx et Walsh.

Des mandats en faveur des personnes suivantes ont été signés: MM. Pigeon, Colliers & Son, Lovell, Desjardins, Madame Lemieux, ainsi qu'à la "Revue Bleue", de Paris, au "Canadian Architect."

Lecture est faite d'une offre de Madame J. X. Perrault, à la Bibliothèque Civique, des trois ouvrages suivants: "Waverley Novels", "L'Histoire de France", de Guizot, "L'Astronomie populaire", de Flammarion.

A la demande de M. le président,

(2) awarding contract for masonry and excavations for No. 18 fire station to Mr. C. Bénard, and recommending to repeal previous resolution awarding contract for said works to O. Martineau & fils, said reports were brought up and read.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBERTSON, it was

*Resolved*: That said reports be adopted.

25. The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law concerning the annexation of St. Henry,

Ald. LAVALLEE moved, seconded by Ald. NELSON:

That consideration of said by-law be deferred until the next regular meeting of the Council to be held on the 10th of July next, the same to constitute the first order of the day at said meeting.

Moved in amendment by Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SAUVAGEAU:

That the Council do now proceed to consider said by-law in second reading.

And a debate arising, upon the demand of His Worship the Mayor and Ald. Lavallée, and with the unanimous consent of the Council, said amendment was withdrawn.

Said motion being put, it was carried and

*Resolved*: Accordingly.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. EBERS, it was

*Resolved*: That the City Comptroller be instructed to furnish this Council within ten days with a statement showing:

- (a) the bills payable by the City of St. Henry, with dates due;
- (b) the names of the employees to be retained by the City;
- (c) their present position and salaries expected to be paid;
- (d) if engaged, for any stated time, state length of engagement;
- (e) contracts with Montreal Street Railway Company; Montreal Light, Heat and Power Company; Montreal Water and Power Co.; and any other contracts said municipality may have with other corporations or persons.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L.-A. LAPOINTE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

RENE BAUSET,  
Asst. City Clerk.

## CIVIC LIBRARY COMMITTEE.

*Report of Meeting held the 19th of June.*

Present: Ald. Dagenais, chairman, Proulx, Lavallée, Ames, Walsh, Payette.

—Tenders were opened by the City Clerk, in presence of the Committee.

The quotations as sent by Granger and Deom were considered by a sub-committee, composed of the Chairman, Ald. Proulx and Walsh.

—Vouchers in favor of the following parties were signed: Messrs. Pigeon, Colliers & Son, Lovell, Desjardins, Mrs. Lemieux, "La Revue Bleue", of Paris, and the Canadian Architect.

—Read a letter from Mrs. J. X. Perrault, offering to the Civic Library, the three following works: "Waverley Novels", "L'Histoire de France", de Guizot, "L'Astronomie populaire", de Flammarion.

At the request of the Chairman,